STRASBOURG

## Une Planque pleine de bonnes idées pour animer la Krutenau

Graphistes, Raphaëlle Franceschetti et Alexis Moisson ont ouvert ensemble La Planque, au 22b, rue des Balayeurs à la Krutenau. Un tieu hybride où se poser le temps d'un thé, réparer son ordinateur, participer à un blind test ou à un marché de créateurs, au gré de ses envies et de la programmation.

la fois salon de thé, bar-restaurant et café culturel, La Planque est un lieu éclectique, à l'image de ses créateurs, Raphaëlle Franceschetti et Alexis Moisson. Les deux graphistes à la tête du studio Capitaine Bowie - déjà croisés chez Hey Mama pour elle, à la boutique Curieux pour lui, sur le festival Colors, quai des Bateliers, ou sur quelque coffret électrique pour leurs créations - regrettaient la disparition de spots comme la PopArtiserie, le Mudd ou La ruche aux deux reines. La trentaine arrivant, ils avaient envie d'un endroit répondant à leurs aspirations. Ne le trouvant pas, ils l'ont créé!

Le projet a mûri au gré des confinements et a pris forme début décembre au cœur de la Krutenau, « le quartier où l'on vit et qui est aussi notre préféré de Strasbourg », précise Raphaëlle. Au 22b, rue des Balayeurs, « La Planque - bouillon de culture » (son

nom complet) remplace désormais la crêperie La Brocéliande. « Audelà d'un bar, on avait envie d'un vrai lieu de vie, à l'image des nombreux endroits découverts au gré de nos voyages », résume celle qui a notamment passé six mois en Amérique latine. Pas question, donc, de se contenter d'y déguster une pâtisserie, d'y boire (avec modération) une bière artisanale ou d'y manger quelque planchette sur le pouce, même si cela fait aussi partie du cahier des charges et qu'on apprécie mieux les choses l'estomac calé par un grilled cheese, un hot dog ou une focaccia maison.

## Du Frip'brunch au Repair café

Ce qui fait l'originalité et la valeur ajoutée de La Planque, ce sont ses activités annexes. Comme l'atelier tricot proposé récemment et qui a connu un joli succès. Bruncher en profitant d'une brocante, s'initier au vin naturel, reconfigurer les lieux – au demeurant très chaleureux – le temps d'un vide-dressing ou d'un DJ set; toutes les propositions sont les bienvenues! Diverses expositions animeront aussi les murs. Actuellement, les photos de Marie Lagabbe sont ainsi présentées

Parmi les temps forts d'avril, on



La Planque, un nouveau lieu hybride au cœur de la Krutenau. Photo DNA/Cédric JOUBERT

notera aussi un « Frip'brunch » le dimanche 10 ; une chasse aux œufs dans la Krut' les samedi 16 et dimanche 17; un quiz sur Strasbourg le mardi 19 ; un Repair café où les geeks pourront tenter de prolonger la durée de vie de leur matériel informatique le mercredi 20 : un atelier rhum arrangé pour préparer les soirées d'été le samedi 30 avril. « Ce qui nous importe, c'est d'animer les lieux et de renouveler l'offre dans le quartier », résume Raphaëlle Franceschetti. La mission est en bonne voie...

Valérie WALCH

La Planque, 22b rue des Balayeurs à Strasbourg. Ouvert du mardi au jeudi de 15 h à minuit; vendredi et samedi de 15 h à 1 h 30; fermé le dimanche, sauf brunch.

Plus d'infos et programmation sur les comptes Instagram et Facebook du bar.